



さくらんぼぐみだより

12月

最近の子どもたちの様子

2024.11. 29 境木保育園

さくらんぼ組担任

すっかり秋も深まり 澄んだ空気に深呼吸をしたくなりますね～落ち葉が色づきお散歩をするのがとても楽しい季節になりました！

さくらんぼ組はどんぐりや木の実、落ち葉拾いに夢中です。最近お散歩をとても楽しみにしてくれているようで、友だち同士で手を繋ぐのがさらに上手になり、少し遠くの方までお散歩できるようになりました。子どもたちの「やりたい！楽しい！」という気持ちを大切に日々過ごしています。

そして早いもので、今年度の園生活も後半に突入し、お友だちと一緒に同じことを楽しむ姿がよく見られるようになり、成長が感じられてとても嬉しい日々です…♡ 関わりが増えた分、トラブルもありますが、自分の気持ちを簡単な言葉で相手に伝えるということを頑張っています。子どもが身振り手振りで伝えようとすることを受け止めてゆっくり言葉をかけ、代弁していき、欲求が通る体験を豊かに積み上げていけるように関わっていきたいと思っています。

【はいちーずっ!!】

最近、さくらんぼ組の子どもたちは「はいちーず」と言ってカメラを向けると頑張ってピースをしてポーズをしてくれます！

友だちと映ったり、作品を見せてくれたり、シャッターがとまりません…♡ とても可愛らしいのでぜひモニターを見てみてください。

今月のうた・手遊び

♪あわてんぼうのサンタクロース

♪おもちゃのチャチャチャ

♪まつぼっくり



今月の活動

寒くなってきましたが、日中は戸外でたくさん身体を動かして遊びたいと思います。

原っぱの遊歩道や人道橋などに、歩いてお散歩に出かけたいと思います。

冬らしい製作にも挑戦したいと思っています。



おねがい・おしらせ

- ・寒くなってきましたが、薄着で過ごしていきたいと思っています。肌着と薄手の長袖をご用意ください。また、手洗いで袖を濡らしてしまいますので、多めにご用意をお願いします。袖まくりをして手洗いをするよう、子どもたちも頑張っています。
- ・全ての持ち物にわかりやすくはつきりと記名するようにご協力をお願いします。
- ・また季節の変わり目ですので、衣服のサイズの確認もお願いします